

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

DESARROLLO HUMANO

JAVIER IVAN

GODINES HERNANDEZ

CUADRO SINÓPTICO

CARLOS MANUEL AGUILAR HIDALGO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

concepto

la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas

oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770

el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano; es decir, en la categoría que agrupa al 25% de países catalogados con desarrollo humano alto

Nueva medición nacional y estatal del IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable

La estimación del IDH con la información nacional disponible más reciente al 2010 ubica al país con un IDH de 0.7390